

Proyecto de Resolución

La Cámara de Diputados de la Nación ...

RESUELVE

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación el 70° Aniversario de la Facultad Regional Mendoza de la Universidad Tecnológica Nacional.

Asimismo, colocar una placa conmemorativa en la Facultad Regional Mendoza de la UTN, en alusión al 70° aniversario de su creación a cumplirse el 16 de junio de 2023, con la siguiente leyenda:

“Un pueblo instruido, puede ver crecer y defender su Libertad”

Gral. Manuel Belgrano

**EN EL 70° ANIVERSARIO DE LA FACULTAD REGIONAL MENDOZA –
UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA NACIONAL.**

Honorable Cámara de Diputados de la Nación

1953-2023

Autor:

Dip. Nac. Adolfo Bermejo

FUNDAMENTOS

Sra. Presidenta:

La Universidad Tecnológica Nacional abrió sus puertas en 1948, en Buenos Aires y bajo el nombre de "Universidad Obrera". Se creó con el objetivo de formar a los trabajadores industriales como Ingenieros de Fábrica.

En 1953 se inauguró la Facultad Regional Mendoza, una de las 29 unidades académicas de la UTN en todo el país.

Desde entonces y hasta la actualidad, en la Facultad Regional se han graduado más de 2.900 ingenieros en las cinco carreras de grado, y unos 5 mil estudiantes esperan graduarse no sólo como ingenieros, sino como técnicos y licenciados en otros campos del saber: enología, administración de empresas, matemática, turismo y hotelería; especialidades que diversifican la oferta académica haciendo de nuestra facultad una de las más completas tanto en oferta de ingenierías, como en diversidad educativa.

La sede central está ubicada en la Ciudad de Mendoza y tiene bajo su dependencia el Anexo Rivadavia, a 60 km. de la capital mendocina.

Además, cuenta con sedes donde desarrolla actividades de extensión e investigación:

- Observatorio Meteorológico, ubicado en el Parque General San Martín
- Instituto de Informática
- Departamento de Lenguas Extranjeras Asociadas

El predio de esta Casa de Estudios cuenta con una superficie cubierta de más de 26 mil metros cuadrados:

- Edificio anexo en el Departamento de Rivadavia, donde se dictan carreras de grado
- Sede de Investigaciones en el Observatorio Meteorológico ubicado en el Parque General San Martín

- Laboratorios para ensayos e investigación
- Biblioteca Central y bibliotecas de especialidades
- Auditorio para conferencias, exposiciones y exhibiciones de cine
- Edificio para ciencia, tecnología y postgrados
- Área administrativa, de gestión y TIC
- En proyecto, construcción de un edificio destinado a la investigación
- Residencias universitarias
- Obra social y consultorios
- Espacio de arte
- Emisora de radio FM
- Buffet
- Playa de estacionamiento
- Campo de deportes y recreación

En la actualidad se dictan 5 de las 15 ingenierías que tiene la UTN, así como también 5 licenciaturas, 5 tecnicaturas y además 4 especializaciones, 5 maestrías y 2 doctorados.

Es por todo lo expuesto anteriormente, y por el orgullo que conlleva el 70° aniversario de la Universidad Tecnología Nacional en nuestra provincia, solicito a mis pares legisladores, acompañen el presente proyecto de resolución.

Autor:

Dip. Nac. Adolfo Bermejo